

## Medidas excepcionales para frenar COVID 19 en La Palma

Categoría: La Palma

Publicado: Martes, 23 Febrero 2021 09:09

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 396



Con el aumento exponencial de los casos positivos a la COVID 19 en La Palma se refuerzan las medidas para evitar una mayor dispersión de la enfermedad. Según informa Eneida Iglesias Cuetara, vicepresidenta del Consejo de Defensa Municipal, la medida refuerza el aislamiento, sobre todo en contactos secundarios. Unos diez anillos se cerraron en varias demarcaciones puntualizó la funcionaria.

La Palma con 60 casos positivos a la COVID 19 desde que el pasado seis de febrero se reportaran los primeros cuatro en el actual rebrote de la enfermedad. Siete centros de aislamiento están activados y todo el personal de la salud de conjunto con la comunidad trabaja para detectar sospechosos y síntomas para detener el peligroso virus.

La dispersión de la covid 19 por la totalidad de los consejos populares del municipio de La Palma dispara las alertas. Una de las demarcaciones con casos positivos a la enfermedad es Mil Cumbres, donde todos los líderes de la zona de defensa se activan para garantizar el rigor en el cumplimiento de las medidas.

“ En nuestro consejo existen hasta el momento cuatro casos confirmados, lo que nos lleva a reforzar las medidas de vigilancia. En

## Medidas excepcionales para frenar COVID 19 en La Palma

Categoría: La Palma

Publicado: Martes, 23 Febrero 2021 09:09

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 396

---

esta àrea se encuentran 14 centro de trabajo, por ello el control del acceso y la desinfección son vitales” expresa Alberto Caballero Graveràn, presidente del Consejo de Defensa en Mil Cumbres

Una de las medidas que adopta el consejo de defensa municipal es el cierre de anillos para aislar viviendas donde habitan contactos de casos confirmados. La mensajerìa, la pesquisa y la disciplina son claves para el aislamiento.

“Ante esta problemàtica es necesario garantizar que las personas aisladas no salgan de sus viviendas por ello la mensajerìa es una de las medidas màs importante. El consultorio del medico de la familia es clave para la pesquisa donde participan otros miembros de la comunidad. Los inspectores populares y los comitès de vigilancia anti COVID19 son tambièn fundamentales.”